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Kleine Anfrage Fraktion SVP (Roland Jakob/Alexander Feuz, SVP): Zukunft 
Zieglerspital: Wann erfolgt die Mitwirkung für die Wohnnutzung? 

 

 

Gemäss der neusten Medienmitteilung wird gegen Weihnachten 2015 im Renferhaus eine tempo-

räre Asylunterkunft des Kantons in Betrieb genommen. Ab Mitte 2016 soll das vom Kanton und der 

Gemeinde Bern gewollte Asylzentrum des Bundes seinen Betrieb aufnehmen. Damit ergeben sich 

u.E. gewaltige Nachteile und Verzögerungen für die angestrebte Wohnnutzung. 

Der Gemeinderat wird höflich aufgefordert, die nachfolgenden Fragen zu beantworten: 

1. Wann wird die Planung Wohnüberbauung Areal Ziegler in die Hand genommen, resp. fortge-

setzt? 

2. Wann ist die Mitwirkungsauflage geplant? 

3. Wird mit dem Asylzentrum des Bundes die angestrebte Wohnnutzung massiv verzögert? 

Wenn Ja, um wie viele Jahre? Wenn Nein, warum nicht? 

 

Bern, 10. Dezember 2015 

Erstunterzeichnende: Roland Jakob, Alexander Feuz 

Mitunterzeichnende:  

 


